



Veröffentlichung Initiative «Die Schule bleibt in St. Moritz»

Gestützt auf Art. 21 des Gesetzes über die politischen Rechte der Gemeinde St. Moritz wird hiermit folgende Initiative veröffentlicht:

Titel: Initiative «Die Schule bleibt in St. Moritz»

Text: In St. Moritz besuchen rund 350 Schülerinnen und Schüler die Gemeindeschule mit Kindergarten-, Primar- und Oberstufe inkl. Scoula Sportiva. Synergien der verschiedenen Schulstufen werden optimal genutzt. Die Gemeindeschule bietet einen modernen und qualitativ hochstehenden Unterricht. Es gibt keinen sachlichen Grund, einen Teil der Gemeindeschule auszulagern und damit das Dorfleben zu schwächen. Mit der vorliegenden Initiative möchten wir sicherstellen, dass keine Klassen in andere Gemeinden ausgelagert werden.

Art. 2 des Schulgesetzes der Gemeinde

St. Moritz vom 26. November 2017 ist mit einem Absatz 3 wie folgt zu ergänzen:

«Der Schulstandort befindet sich für alle Schulstufen in St. Moritz».

Gemeindekanzlei St. Moritz

St. Moritz, 8. Juni 2024